

Cuando llevéis a vuestros hijos a la guardería deberéis tener en cuenta:

- **Vacunaciones:** aseguraros de que el niñ@ esté vacunado correctamente teniendo en cuenta su edad y las vacunas disponibles actualmente.
- **Infecciones:** Al ampliar el círculo de relaciones va a sufrir una exposición más intensa y temprana a todo tipo de infecciones, respiratorias y gastrointestinales fundamentalmente. Para combatir la mayoría de ellas solo van a precisar medidas sintomáticas como limpieza nasal, lavado de manos frecuente e hidratación adecuada.
- **Antibióticos:** En estas edades la mayoría de las infecciones van a estar producidas por virus por lo que los antibióticos son ineficaces. Solo se necesitan en casos muy concretos y siempre valorados por el pediatra.
- **No llevéis al niño a la guardería:** si tiene fiebre, dificultad respiratoria, vómitos, diarrea, lesiones en piel o mucosas o si necesita cuidados especiales, pero sobre todo

iiCuando lo aconseje el sentido común!!



(Servicio de Pediatría U.A.P. Otxarkoaga)